

KEPLER SALON
Rathausgasse 5, 4020 Linz

Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn
Freier Eintritt /
Begrenzte Platzanzahl

Das aktuelle Programm und ein umfangreiches Archiv finden Sie auf unserer Website
www.kepler-salon.at



KEPLER
SALON

Impressum

Medieninhaber

KEPLER SALON - Verein zur Förderung
von Wissensvermittlung
ZVR-Zahl 801670630

Rathausgasse 5, 4020 Linz
T +43 664 650 23 43
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

Salonintendanz

Norbert Trawöger

Team Kepler Salon

Martina Helmel, Raphael Wasilakis

Vorstand

Präsident: Wolfgang Modera
Vizepräsidentin: Christine Haiden
Schriftführer: Hermann Diller
Kassier: Rainer Stadler

Grafische Gestaltung

Erwin J. Franz (erwinfranz.at)
nach einem Designkonzept von Studio Bendl

Schriften

Utopia/Robert Slimbach, Adobe Systems Inc.
Excellent/Stephan Mueller & Jonas Mahrer,
www.lineto.com

Hersteller: Eigenvervielfältigung

Verlagsort: 4020 Linz

Herstellungsort: 4020 Linz

Satzfehler und Änderungen vorbehalten

Nach einer Idee von



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer



LINZ AG



Medienpartner



Kunst / Kirche / Gesellschaft / Seelsorge

„Kunst / Kirche / Gesellschaft / Seelsorge“ ist nicht nur der Titel der jüngst erschienenen Publikation des Kunstreferats/Diözesankonservatorats der Diözese Linz, sondern auch Programm der Katholischen Kirche in Oberösterreich, die mit vielen KünstlerInnenaufträgen aus dem kulturellen Leben des Landes nicht mehr wegzudenken ist. Kirche ist somit vorort nicht nur seelsorgliche, sondern auch kulturelle Nahversorgerin.

Kepler Salon

MO, 5.2.2018, 19:30-21 Uhr

Gabriele Eder-Cakl

Pastoralamtsdirektorin

Hubert Nitsch

Kunstreferent und Diözesankonservator

Norbert Trawöger

Gastgeber



Gabriele Eder-Cakl

Die gebürtige Linzerin Gabriele Eder-Cakl studierte in Salzburg und Tübingen Theologie und absolvierte eine Managementausbildung in Innsbruck. Zunächst arbeitete sie als Religionslehrerin und Pastoralassistentin sowie als freie Mitarbeiterin für den ORF. Ab 2004 war Eder-Cakl zehn Jahre lang in der Medienarbeit der Diözese Linz tätig, zuerst als Pressereferentin, von 2010 bis Ende 2014 als Leiterin des diözesanen Kommunikationsbüros. 2015 wechselte sie zum „Haus der Frau“ der Katholischen Frauenbewegung. Eder-Cakl ist verheiratet mit dem Obdachlosen-Seelsorger und Pfarrassistenten Helmut Eder. Die beiden haben drei Töchter.



Hubert Nitsch

Hubert Nitsch, geboren am Valentinstag 1969 im niederösterreichischen Weinviertel, studierte Fachtheologie, Selbst. Religionspädagogik, Kunstgeschichte, Bildnerische Erziehung/Klasse für Bildhauerei in Innsbruck, Wien und Salzburg. Er ist Kunstreferent und Diözesankonservator der Diözese Linz, Ausstellungskurator im Bildungshaus St. Virgil/Salzburg sowie Projektautor des Turmeremiten am Mariendom. Das Projekt ist seit 7 Jahren erfolgreich und eines der nachhaltigsten von Linz09 - Kulturhauptstadt Europas.



Norbert Trawöger

„You don't look like a classical musician!“ meinte der belgische Journalist Philippe Manche über Norbert Trawöger (*1971), der aus einer Familie stammt, bei der schon Franz Schubert „höchst ungeniert“ zu Gast war. Der spielerische, lehrende, schreibende und gestaltende Musiker studierte Flöte in Wien, Graz, Göteborg und Amsterdam. Seit Mai 2013 ist er Salonintendant des Linzer Kepler Salon und war auch schon einmal Zirkusdirektor (Kinderklangwolke 2014). Ab 2017 ist er auch Leiter der Kommunikation des Bruckner Orchester Linz und persönlicher Referent des designierten Chefdirigenten Markus Poschner.